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Aos três dias do mês de outubro do ano de dois mil e dezessete, com inicio às oito
horas e trinta minutos, na Sala do Conselho Universitário, sito à Praça Sete de Julho, 180,
realizou-se sessão ordinária do Conselho Universitário - CONSUN da Universidade
Federal de Pelotas, convocada e presidida pelo Professor Doutor Pedro Rodrigues Curi
Hallal, Magnífico Reitor, com a participação dos seguintes conselheiros: Alexandre
Carriconde Marques, Diretor da Escola Superior de Educação Física; Simone Portella
Teixeira de Mello, Diretora da Faculdade de Administração e Turismo; Manoel Luiz
Brenner de Moraes, Diretor da Faculdade de Agronomia Eliseu Maciel; Adriana
Patella, Vice-Diretora da Faculdade de Arquitetura e Urbanismo; Oscar José Echenique
Magalhães, Diretor da Faculdade de Direito; Rogério Costa Würdig, Diretor da
Faculdade de Educação; Silvana Paiva Orlandi, Diretora da Faculdade de Nutrição; Luiz
Eduardo Rilling da Nova Cruz, Vice-Diretor da Faculdade de Odontologia; Althen
Teixeìra Filho, Diretor do Instituto de Biologia; William Silva Barros, Diretor do
Instituto de Física e Matemática; Tiago Veiras CoRares, Diretor do Centro de
Desenvolvimento Tecnológico; Isabela Fernandes Andrade, Diretora do Centro das
Engenharias; Jabr Hussein Deeb Haj Omar, Diretor do Centro de Integração do
MERCOSUL; Vanessa Doumid, Diretora do Centro de Letras e Comunicação; Cesar
Valmor Rombaldi, representante dos Professores Titulares; Gilberto Loguércio
Collares, representante dos Professores Titulares; Lorena Almeida Gill, representante
dos Professores Associados; Samanta Winck Madruga, suplente do representante dos
Professores Adjuntos; Eraldo dos Santos Pinheiro, representante dos Professores
Auxiliares; Daiane Drawanz Hartwig, representante dos Coordenadores de Cursos de
Pós-Graduação; Márcia Rodrígues Bertoldi, representante dos Coordenadores de Cursos
de Graduação; Máreia Foster Mesko, representante dos Coordenadores de Cursos de
Pós-Graduação; Carini Dahl Corcini, representante do COCEPE; Eduardo Ferreira das
Neves Filho, representante cio COCEPE; Ana Carolina Issler Ferreira Kessler,
representante Comunitário; Maria da Graça Gomes Ramos, representante Comunitária;
Pedro Henrique de Souza Rafael, Daniel Pozza dos Santos (suplente), representantes
discentes; Maria Tereza Fujii (suplente), Liliane Griep, Rogéria Aparecida Garcia, e
João Paulo Voltan Adamoli (suplente), representantes dos T6cnicos Administrativos.
Não compareceram os conselheiros: Luís Isaías Centeno do Amarai, Vice-Reitor; Vanda
da Rosa Jardim, Diretora da Faculdade de Enfermagem; Mareelo Capilheira, Diretor da
Faculdade de Medicina; Fabrício Pereira Härter, Diretor da Faculdade de Meteorologia;
Gilberto D'Ávila Vargas, Diretor da Faculdade de Veterinária; Sidney Gonçalves Vieira,
Diretor do Instituto de Ciências Humanas; João Francisco Nascimento Hobuss, Diretor
do Instituto de Filosofia, Sociologia e Política; Úrsula Rosa da Silva, Diretora do Centro
de Artes; Rui Carlos Zambiazi, Diretor do Centro de Ciências Químicas, Farmacêuticas
e de Alimentos; Leouardo da Silva Oliveira, representante dos Professores Associados;
Cesar Dalmolin Bergoli, representante dos Professores Adjuntos; Matteo Rota
Chiarelli, representante dos Professores Assistentes; Guilherme Höehr Trindade,
representante dos Professores Auxiliares; Pedro Gilberto da Silva Leite Junior,
representante dos Coordenadores de Cursos de Graduação; Elisabete da Costa Leal,
representante dos Coordenadores de Cursos de Graduação; Luis Eduardo Nova Cruz,
representante dos Coordenadores de Cursos de Graduação, por estar representando a
Diretora da Faculdade de Odontologia; Eduardo Merino, representante dos
Coordenadores de Cursos de Graduação; Maurízio Silveira Quadro, representante dos
Coordenadores de Cursos de Graduaçåo; Angela Azevedo de Azevedo, representante dos
Coordenadores de Cursos de Graduação; Jacques Adolfo Gastão Reydams,
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representante Comunitário; Joanna Munhoz Sevaio, Gabriela Viana Mello, Luana
Schubert Ledermann, Jaíne Motta Santana Abrahan, Adriel Costa da Silva,
representantes discentes; Antonio Augusto da Silva Azambuja, Francisco Antunes
Fossati, Marilane Souza Velasco, representantes dos Técnicos Administrativos. O
presidente iniciou a reunião passando aos informes: 1) Falou sobre o fato da morte do
Magnífico Reitor da UFSC. Pediu um minuto de silêncio em respeito à morte do Ex-
Reitor. Deixou a palavra ã disposição dos conselheiros que desejassem se manifestar. 2)
Relatou o fato do Reitor Pró-Tempore da Universidade Federal do Sul da Bahia que
enviou carta aberta à comunidade se exonerando do cargo. 3) Solicitação de inclusão de
ponto na pauta sobre Moção do CONSUN quanto à redução de cotas. 4) O senhor
presidente informou que os Pró-Reitores não faziam mais parte do Conselho, mas a Prof.a

Cintia e o Prof. Flavio Demarco participariam da reunião, para esclarecer pontos da pauta.
Colocou em votação a participação dos dois professores, o que foi aprovado por
unanimidade. De pronto passou ao Item 1 - Resolução sobre 9ermanência estudantil na
Pós-Graduação. O senhor presidente apresentou os slides referentes ao trabalho da
Comissão para redigir a Minuta de Resolução. Ações da Administração Central; Ações dos
Programas de Pós-Graduação. Pontos principais (PRPPGI) propostos: Art. lO, 2° e 3 o.
Ações dos Programas de PG: Art. 5° e 6°.A Câmara de PG havia sugerido que o Art. 5°

fosse retirado da proposta, porém a Comissão do CONSUN defendia a sua manutenção. A
seguir, concedeu a palavra aos componentes da Comissão, para complementar o relato, se
acreditassem necessário. A conselheira Lorena Gill falou sobre a tutoria necessária ao
acompanhamento do Programa. Falou que se retirassem o Art. 5° a Resolução perderia o
sentido completamente. A conselheira Márcia Mesko justificou o motivo da solicitação de
retirada deste artigo, mas frisou que sua opinião pessoal era de que este artigo era
necessário, pois em caso contrário, a Resolução perderia realmente o sentido. A seguir o
senhor presidente falou mais sobre o ponto em questão e deixou a palavra à disposição dos
demais conselheiros que desejassem se manifestar. O conselheiro William Barros
perguntou sobre a destinação de bolsas para cotas raciais, ao que o senhor presidente
respondeu que pela legislação, se tiver quatro bolsas, uma tem de ser reservada para cotas,
mas se tivesse apenas uma bolsa, não havia obrigatoriedade de destinar (até três bolsas
não era obrigado). A conselheira Márcia falou sobre as bolsas e atividades de aderência. O
conselheiro Flavio Demarco falou sobre as notas recebidas pelos Programas de Pós-
Graduação. O conselheiro João Paulo Adamoli perguntou sobre percentual para alunos de
PC• em relação à oferta de moradia. O conselheiro Flavio Demarco disse que trinta bolsas
de auxílio moradia haviam sido retiradas, por falta de verbas e estas trinta vagas foram
abertas na casa de Estudantes.Sem mais manifestações o senhor presidente fez a proposta
de submeterem à apreciação o item da pauta. Colocou primeiramente se aprovariam a
Minuta na forma global como havia sido apresentada. A proposta foi aprovada, com 02
(duas) abstenções. Ficou estabelecido que a Resolução não cobriria os cursos lato sensu.
Nesse momento o conselheiro Oscar Magalhães solicitou que a partir deste item,
pudessem agrupar, para análise, os itens que tratavam da mesma temática (Ex: itens 2 e 9
e itens 3,4,6 e 11). Colocada em votação, a proposta foi aprovada por unanimidade. Dando
sequência à análise, o conselheiro Oscar leu o parecer desfavorável da Comissão de
Legislação e Normas (CLN), relativo aos Item 2 - Processo n° 23110.005500/2016-61 de
André - Revisão de data de_p!9_•essão funcional - Prof. André Rauber Du Bois - CDTec e
Item 9 - Processo n° 23110.00 1925/2017-82 de Maria de Fátima Martins - Revisão de
data de •essão - Maria de Fátima Duarte Martins. Colocado em votação o parecer foi
aprovado, com 01 (uma) abstenção. De pronto, passou à análise dos demais itens: Item 3 -

Processo n° 23110.002803/2016-22 do CEng• -R___•_posicionamento na Carreira; Item 4 -

Processo n° 23110.006637/2012-18 do CEng•-Pr__ro_gressão Funcional - Aline Soares
Pereira - Assistente I!; Item 5 Processo n° 23110.003182/2013-51 do CEng -
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Reposicionamento na Carreira Docente - Aline Soares Pereira; Item 6 - Processo n°

23110.006599/2016-19 do CCQFA - REENQUADRAMENTO - José Mario Barrichelloi
Item 11 - Processo n° 23110.000639/2016-19 de Caroline Casali - Promo¢ão AA_•d'unto I e
Item 12 - Processo n° 23110.00 5258/2016-26 de Clarice Bonow -Revisão de classe
Clariee Alves Bonow. O conselheiro Oscar leu o parecer desfavorável exarado pela CLN.
Colocado em votação o parecer foi aprovado por unanimidade. Item 7 - Processo n°

23110.004810/2015-88 apensado ao 7348/2015-71 de Hero Alfaya -Cumprimento de
decisão judicial no• • 5002637-!1.2011.4.042!10, nos termos do parecer de
forga executória anexo - HERO ALFAYA JUNIOR. O conselheiro Oscar Magalhães
solicitou a retirada de pauta do Item, para apensar os processos ao processo n°

23110.000529/2016-57, que contém o parecer para análise. Aprovada a solicitação por
unanimidade. Item 8 - Processo n° 23110.00 6768/2016-11 de Fabiano Rosa - Promoção
funcional C601 Fabiano Souto Rosa. O conselheiro Oscar leu o parecer desfavorável da
CLN. Colocado em votação, este foi aprovado, com 02 (duas) abstenções. Item 10 -

Processo n° 23110.00 9010/2016-34 de Martha Freitas -Aceleraãç_•0_ de •ão na
carreira Martha Gomes de Freitas. O conselheiro Oscar leu o parecer desfavorável da CLN
ao recurso. Colocado em votação, este foi aprovado por unanimidade. A seguir, o senhor
presidente leu a proposta de Moção de Apoio Contra o Corte de Vagas nos Concursos
Estaduais, para cotas raciais, proposta pelo conselheiro Eraldo dos Santos: "O CONSUN
manifesta-se contrário ao corte para 10% das vagas oferecidas por cotas, por parte do
Tribunal de Contas do Estado do Rio Grande do Sul e solicita reconsideração". O
conselheiro Eraldo falou sobre a cara já emitida pela Universidade em relação ao apoio ås
cotas. Sem manifestações por parte dos conselheiros, o senhor presidente colocou em
votaçåo o encaminhamento aprovando a emissão de Moção, que foi aprovada, por
unanimidade. O texto seria redigido pelos Prof.s Alexandre Gastai e Eraldo Santos. Dando
sequência à reunião, o senhor presidente falou sobre a questão de atribuições da Comissão
Permanente de Pessoal Docente - CPPD. Falou que havia ocorrido reunião apresentando
proposta e nova redação do Regimento da CPPD até o final d ano. A carreira docente seria
gerenciada pela Pró-Reitoria de Gestão de Pessoas - PROGEP, assessorada pela CPPD, da
mesma forma que ocorre com a carreira de Técnico-Administrativos - TAs, que é
gerenciada pela PROGEP, assessorada pela CIS. A conselheira Maria Tereza Fujii relatou
que os TAs estavam em Assembleia para definir a chamada de greve para o dia 23 de
outubro. Falou sobre o abraço realizado aos prédios das Instituições Federais de Ensino. O
senhor presidente falou que naquela data uma Comissão da ANDIFES estava se
deslocando para o Estado de Santa Catarina, para prestar apoio ao Reitor da UFSC.
Infelizmente aconteceu tarde, mas estariam se deslocando c•} mesma forma, para prestar
solidariedade à família. Sem mais assuntos a tratár/o senhov'óresidímte deu por encerrada

reunião às dez horas e trinta minutos e eu ••S)idi•, Roseméri Gomesa
Gonçalves, Secretária dos Conselhos Super'••--•Ãta que após lida e
aprovada foi igualmente assinada pelo senhor 16residente/
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